

Ein ungewöhnliches Gespräch

Geschrieben von: Daniel Wuersch

Donnerstag, den 31. März 2011 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 31. März 2011 um 20:23 Uhr

Im Zusammenhang mit dem Texte schaffen zum Thema Gespräch gestaltete unsere Praktikantin mit den Schülerinnen und Schülern ein ungewöhnliches Gespräch. Dabei entstanden aus drei Wörtern spannende Gespräche, Bilder und musikalische Intros dazu. Hier die Präsentationen der Kids: Die Abläufe entsprachen dabei den kooperativen Grundsätzen.

{flv}francjanin{/flv}

{flv}veraraf{/flv}